

DURAN COUSIN, EDUARDO.

“La hora neoliberal de América Latina: un estudio objetivo”

Edición Punto D diseño

Lugar Quito, Ecuador

Fecha 1993

Contenido: “El doctor Eduardo Durán Cousin, con la entereza que le ha caracterizado durante su joven y fructífera trayectoria intelectual, se propuso realizar y lo ha logrado en términos de excelencia un análisis serio y objetivo y en un plano estrictamente académico sobre la crítica situación de nuestro continente y acerca de lo que significa, en términos de posibilidades y limitaciones, esta nueva concepción del desarrollo.- Manejando con admirable soltura y propiedad un gran cúmulo de información de variada naturaleza, traza, con estilo pulcro, claro y elegante, un cuadro cabal de la realidad individual y conjunta de los países objeto de su análisis, y sin aventurar proyecciones ni juicios de valor, pone en evidencia todo lo que implica esta *hora neoliberal* como alternativa de progreso, pero también como demanda de sacrificio. Creo, por ello, que la lectura de estas páginas será de enorme utilidad y beneficio, por lo cual me alegra su publicación” (Prólogo de Blasco Peñaherrera en esta obra).

“El debate económico en el Ecuador durante las últimas décadas se dio entre el desarrollismo y el socialismo... Irrumpe en este esquema el gobierno del Presidente León Febres Cordero, que rechaza ambas tesis y se declara seguidor de la economía social de mercado... El 10 de agosto de 1992 se posesiona un gobierno que tiene como objetivo reorganizar la economía nacional de acuerdo a lineamientos neoliberales... Tal es el objetivo de Eduardo Durán Cousin, en este análisis. En pocas ocasiones, como ésta, una monografía académica llega al público con tanta actualidad” (Introducción en esta obra a cargo de Walter Spurrier)

“La monografía consta de varios capítulos, dentro de los cuales nos ha parecido importante realizar en primer lugar, una aproximación a la teoría económica neoliberal que actualmente es sujeto de aplicación dentro de las nuevas políticas económicas latinoamericanas. En segundo lugar, hemos estudiado las causas internas y externas que motivan la difusión del modelo en el continente. En tercer lugar hemos establecido las bondades y defectos desprendidos de la práctica neoliberal en múltiples países y, finalmente, realizamos un recuento de la tortuosa aplicación ecuatoriana, de las causas de su fracaso y de su enseñanza para América Latina” (Nota breve del autor, 25 febrero de 1993).

(Fuente: “La hora neoliberal...”, Pág. 13. Punto D diseño. 1993).